

# **UE – Conséquences des biotechnologies**

Par Eric MEUNIER

Publié le 21/10/2005

Le Centre Commun de Recherche (CCR) de la Commission européenne effectue une étude sur les conséquences économiques, sociales et environnementales de la biotechnologie moderne [1]. Il est prévu de comparer la situation européenne avec celle des Etats-Unis, de la Chine, du Japon et du Canada. Les résultats sont attendus pour mi-2007.

---

[1] [europa.eu.int/memo/05/389](http://europa.eu.int/memo/05/389), 21 octobre 2005

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/ue-consequences-des-biotechnologies/](https://infogm.org/article_journal/ue-consequences-des-biotechnologies/)